



Elections des délégués

publié le 03/10/2017

Du lundi 2 au vendredi 6 octobre, les élèves vont élire leurs deux délégués de classe. Ils seront les représentants de la classe pour l'année scolaire 2017/2018. Ils éliront également deux éco-délégués ! Leur rôle sera de promouvoir des comportements éco-citoyens au quotidien, de proposer des idées et de réaliser des projets liés au développement durable, à l'écologie.



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.